

El sistema es sordo a lo que niños, niñas y adolescentes quieren y necesitan.

Y las instituciones no pueden responder adecuadamente a las necesidades de todos los chicos y chicas que alojan.

En nombre de la protección, muchas veces, se ejerce un control restrictivo que no promueve el desarrollo de la autonomía.

¿COMO TRANSFORMAR LOS CUIDADOS ALTERNATIVOS?

Las opiniones de los chicos y chicas son el ruido que debe sonar más fuerte en materia de cuidados alternativos.

Generar espacios de escucha es una manera de subirle el volumen y darle valor a sus voces.



Ritmo, improvisación y poesía para jóvenes que viven o vivieron en hogares

www.doncel.org.ar

 @doncel.org

 DONCEL



Escuchá las voces de adolescentes y jóvenes que viven o vivieron en hogares

 GUIA "E"

RUIDO!!!

"Cuando entramos a los dispositivos creemos que es mejor, pero a veces es peor".

"Quiero irme y estar sola o con los que yo quiero".

"Hay algunas normas de convivencia muy estrictas; y otras que necesitamos, no están".

"Lo que se habla en los espacios terapéuticos luego se lo entera la coordinadora del hogar".

"Me gustaba que nos dejaban hacer deportes afuera, y entonces no éramos prisioneras".

"Si no viviera en un dispositivo, me cocinaría a mi misma lo que me gusta".



¿Cuántas veces escuchaste situaciones de maltrato en dispositivos residenciales?

¿No te hace ruido que chicos y chicas vivan allí muchos años?

¿Por qué la única opción es la institución?

En los dispositivos hay mucho ruido, pero ¿quién escucha a los chicos y chicas?

